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Nueva vida Nueva vida 
Después de vivir un infierno, Oliva y Nariz de 
Botón, los dos perros rescatados del maltrato 
y abandono en la colonia Providencia, están 
completamente recuperados y listos para una 
familia que los quiera y los cuide

En la Mañanera de la presidenta Claudia Sheinbaum, se informó que el Estado cuenta con una notable baja de 
dicho delito, saliendo de la lista de las siete entidades que concentran 54.3% de los registrados en el país Pág. 3
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Jalisco, con disminución 
notoria en homicidios dolosos
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BUENOS RESULTADOS 
El estado de Jalisco se encuentra lejos de las 7 entidades 

con más homicidios del país, registrando en este 2025 una 
de las bajas más considerables de la entidad en el tema.

El país tiene a sus estados señalados como los más violentos, 
siendo Sinaloa, Guanajuato, Michoacán, Tabasco, Estado de 
México, Baja California y Sonora, quedando muy lejos en los 
registros Jalisco, informó durante la conferencia mañanera la 
presidenta, Claudia Sheinbaum.

Sin duda que el gran acierto del gobernador Pablo Lemus 
para lograr tan considerable baja en los homicidios y otros 
delitos es el trabajo con los operativos que realiza la Policía 
del Estado en la Zona Metropolitana de Guadalajara y la 
región Altos Norte, así como en centros penitenciarios y en 
carreteras. 

Es también muy cierto que, a pesar de la baja informada en 
la Mañanera, la realidad es que aún falta mucho trabajo para 
que la ciudadanía jalisciense tenga total paz y tranquilidad. 

Y como dijo mi abuelo: “por algo se empieza solo no le 
aflojen, que los buenos resultados siempre serán bien vistos 
por la sociedad”.

LEJOS DE UNA VIDA DE PERROS 
La vida de dos mascotas terminó convertida en un infierno 

luego de que quienes deberían de darles amor y cuidados, 
los maltrataron y abandonaron a su suerte haciéndoles ver 
una vida de perros, más que deplorable.

Oliva y Nariz de Botón encontraron a sus buenos 
samaritanos y de nuevo se les volvió a ver felices moviendo la 
cola y ladrando. Sí, son los dos perritos que fueron rescatados 
por el gobierno de Guadalajara en la colonia Providencia, 
prácticamente muertos de hambre.

Sin duda que, a quienes estuvieron en la presentación del 
éstos dos perros durante el arranque de la jornada masiva 
de esterilización en Guadalajara, les llenaron los corazones 
de amor, pues a las mascotas ya se les notaba el brillo en sus 
ojitos.

Queda claro que la política de tenencia responsable de 
mascotas que desarrolla Guadalajara de la mano de la 
Dirección de Bienestar Animal y el Colegio de Médicos 
Veterinarios Zootecnistas en Pequeñas Especies del Estado 
de Jalisco está dando resultados al ver a estos canes 
exageradamente mejorados de como fueron encontrados, 
y solo falta que la ciudadanía participe en el cuidado de sus 
mascotas y de los que viven en las calles.

Redacción/Quadratín Jalisco 

Con 150 etiquetas nacionales e internacionales, 
Tlaquepaque será nuevamente sede del Festival 
del Vino en su segunda edición los días 8 y 9 de 
marzo.

Mauricio Preciado Navarro, empresario del 
municipio y uno de los organizadores del festival 
señaló que con este evento se busca promover 
la cultura del vino y con ello el municipio, ya que 
permitirá tener una derrama económica en los 
diferentes sectores como el gastronómico, hotelero, 
galerías de arte y artesanías.

 Agregó que este festival viene a generar desarrollo 
económico importante en la zona, ya que muchos 
de quienes asisten se hospedan en hoteles de 
Tlaquepaque, recorren el centro histórico y realizan 
compras de artesanías, puntualizó.  

  Preciado Navarro expresó que para esta edición 

participarán cinco empresas productoras del estado de 
Jalisco, mientras que el resto serán del interior del país 
como Baja California, Chihuahua, Coahuila, Querétaro, 
Guanajuato, Aguascalientes, entre otros.

  El festival tendrá lugar en Casa Agave Eventos y 
ofrecerá a sus visitantes un pabellón de productores 
de vino del estado de Jalisco, catas guiadas, maridajes 
con vino, gastronomía de Tlaquepaque, productos 
gourmet, decoración de artículos de vino y para el vino, 
subastas de arte, pintura y escultura del municipio, 
música en vivo y casino de fantasía.

Así como también, espectáculos de jazz, flamenco, 
rock, pop, la presencia de saxofonistas, violinistas, 
entre otros.

 El evento se llevará a cabo el sábado 8 de marzo de 
12 a 24 horas y el domingo 9 del mismo mes de 12 a 23 
horas, teniendo un costo de 950 pesos el primer día y 
900 pesos el segundo. Casa Agave Eventos se ubica en 
calle Juárez no. 292, centro histórico de Tlaquepaque.

Tendrá Tlaquepaque 
segundo Festival del Vino 
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El evento se llevará a cabo el 8 y 9 de marzo, en Casa Agave Eventos, 
con la participación de 150 etiquetas nacionales e internacionales

Habrá productores de vino, catas guiadas, maridajes y gastronomía. 
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Entrega Lemus al Congreso la 
Reforma Judicial al Estilo Jalisco

El Gobernador dejó en 
claro que la iniciativa 

puede ser enriquecida 
por las diferentes 

fracciones políticas
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Porque el objetivo fue construir 
una reforma sólida, imparcial, 
independiente y profesional que 
derive en el mejor Poder Judicial 

del país, el gobernador de Jalisco, Pablo 
Lemus Navarro entregó la iniciativa al 
Congreso del estado, aclarando que 
puede ser enriquecida por las diferentes 
fracciones políticas.

“Quiero manifestar a las diputadas y a 
los diputados del Congreso del Estado 
de Jalisco, que, por supuesto estaremos 
abiertos al diálogo, a la discusión de 
ideas, a enriquecer esta propuesta, pues 
ya distintas fracciones parlamentarias 
han presentado sus propias iniciativas. 
Aquí se trata de sumar, porque a final 
de cuentas lo que nosotros buscamos 
es tener al poder judicial más sólido de 
toda la República Mexicana. Y esto se 
puede hacer sin peleas con el gobierno 
federal”.

Fue resultado de más de 20 foros 
donde participaron cerca de tres mil 
500 personas, especialistas, colegios, 
colectivos, académicos, funcionarios, 
estudiantes, el coordinador de esta 
consulta, Arturo Zamora Jiménez, relató 
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Para la reforma fueron necesarios más de 20 foros donde participaron cerca de tres mil 500 personas.

Claudia Sheinbaum 
informó de la notable 
disminución en 
homicidios dolosos.
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Jalisco, con disminución notoria en homicidios dolosos
Redacción/Quadratín Jalisco

En la conferencia de prensa matutina 
encabezada por Claudia Sheinbaum 
Pardo, Presidenta de la República, 

se informó que Jalisco es uno de los 
estados con una notable disminución en 
homicidios dolosos, saliendo de la lista 
de las siete entidades que concentran 
54.3 por ciento de los homicidios 
dolosos en todo el país.

“Estamos haciendo un gran esfuerzo 
por recuperar la paz de nuestro estado. 
Estamos trabajando mucho en materia 
de Seguridad (…) Logramos reducir 
cerca de 45 por ciento en homicidios 
dolosos, 38 por ciento la desaparición 
forzada, 28 por ciento el robo de 

vehículos y llevamos dos meses de 
gobierno”, afirmó Pablo Lemus Navarro, 
gobernador de Jalisco.

Se informó que, de acuerdo a la 
información preliminar del Secretariado 
Ejecutivo del Sistema Nacional de 
Seguridad —reportada por Fiscalías 
Estatales con corte al 24 de febrero de 
2025—, Jalisco muestra una reducción 
importante al quedar fuera de las siete 
entidades federativas que encabezan la 
lista en este delito.

Estas siete entidades son Guanajuato 
en primer lugar, seguido del Estado 
de México, Baja California, Sinaloa, 
Michoacán, Tabasco y Sonora.

Jalisco representó sólo 5 por ciento del 
concentrado de casos a nivel nacional.

Pablo Lemus, señaló que se han 
realizado acciones como operativos en 
la Zona Metropolitana de Guadalajara 
y la región Altos Norte, centros 
penitenciarios y operativos carreteros 
en la entidad.

“Hoy afortunadamente en la mañana, 
en la rueda de prensa de la Presidenta 
(Claudia Sheinbaum), Jalisco fue el 
estado de la República Mexicana 
que más mejoró sus índices”, dijo el 
mandatario estatal.

Con estas acciones, en unidad y 
coordinación, se continuará trabajando 
para avanzar en la reducción de índices 
delictivos que afectan a la población a 
fin de regresar la paz y la seguridad a 
Jalisco.

Quiero manifestar 
a las diputadas y a 

los diputados del Congreso 
del Estado de Jalisco, que, 
por supuesto estaremos 
abiertos al diálogo, a 
la discusión de ideas, a 
enriquecer esta propuesta, 
pues ya distintas 
fracciones parlamentarias 
han presentado sus 
propias iniciativas

Pablo Lemus

algunos de los principales puntos.
“La elección de personas juzgadoras se 

hará mediante voto popular. El segundo 
punto, se contempla la extinción del 
Consejo de la Judicatura del Estado de 
Jalisco. Se prevé la creación del Tribunal 
de Disciplina Judicial. En otro punto, 
se prevé la creación de un órgano de 
administración del Poder Judicial. Y por 

otro lado, de las cosas que más se van a 
destacar en esta iniciativa y que marcan 
de alguna manera la diferencia en el 
contexto nacional, es que se incorpora 
el Tribunal de Justicia Administrativa al 
Poder Judicial del Estado, respetando 
su autonomía orgánica, presupuestal y 
autonomía de criterio”.

La iniciativa también plantea un 

método único y un criterio homogéneo 
con valoraciones objetivas sobre 
quienes serán elegidos magistrados y 
jueces, exige una práctica profesional 
de 10 años para magistrados y de cinco 
años para jueces.

Los aspirantes estarán obligados a 
presentar la declaración de conflicto 
de intereses, no puede participar nadie 
que haya sido sentenciado por algún 
delito involucrado con un acto de 
violencia, deberá facilitar el voto desde 
el extranjero.
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Abre en Jalisco Tequila Studios 
El complejo 

cinematográfico más 
grande fuera de la Ciudad 

de México impulsará la 
industria de cine

Redacción/Quadratín Jalisco

Tequila Studios es el complejo 
cinematográfico más grande 
fuera de la Ciudad de México 
y tiene por objeto impulsar 

la industria cinematográfica y 
audiovisual en el estado.

El mandatario estatal, Pablo Lemus 
Navarro, acudió a su inauguración 
y ahí afirmó que la infraestructura 
especializada de Tequila Studios en 
Jalisco, ubicada en el municipio de 
Tlajomulco de Zúñiga, sumará a la visión 
y acción para hacer de la entidad un 
oasis para las inversiones y consolidar 
al estado como el hub audiovisual de 
México y Latinoamérica.

Con la llegada de nuevas 
producciones fílmicas se generará 
derrama económica y empleos en el 
estado.

“Hoy Tequila Studios viene a 
contribuir con esta gran semilla que 
nos va a permitir atraer todas estas 
grabaciones, porque además de 
contar con lugares emblemáticos 
mundiales,, (…) ahora contamos 
con unos estudios de talla mundial”, 
indicó Lemus Navarro.

El Gobernador recordó que desde 
que fue Alcalde en Zapopan y 
Guadalajara tuvo la oportunidad de 
contribuir al fortalecimiento de este 
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Se generará una derrama económica y empleos en el Estado.

Pablo Lemus  compartió su visión sobre las 
grandes oportunidades que tiene Jalisco.
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Refuerza Lemus 
compromiso 
con el sector 
empresarial
Redacción/Quadratín Jalisco

Destacando la importancia 
del diálogo y la colaboración 
interinstitucional como ejes para 

el desarrollo económico y social de 
Jalisco, el gobernador, Pablo Lemus 
Navarro, se reunió con mujeres líderes 
empresariales, representantes del 
Centro Joyero, directivos del Guadalajara 
World Trade Center (GWTC) y miembros 
del Consejo Fundación Expo, en un 
evento realizado en colaboración con 
el Consejo Coordinador de Mujeres 
Empresarias (CCME).

También reconoció la labor del 
CCME, un organismo que impulsa la 
participación de las mujeres en la vida 
política y económica del país, con 
presencia en 12 estados y más de 250 
representantes.

Pablo Lemus  compartió su visión 
sobre las grandes oportunidades que 
tiene Jalisco en el futuro, especialmente 
en el contexto global, y señaló 
que, aunque existen desafíos, está 
convencido de que la entidad seguirá 
atrayendo proyectos significativos.

“Estoy completamente seguro de 
que vamos a seguir teniendo una 

gran cantidad de inversiones, 
desde el ámbito transnacional, 

nacional, y por supuesto, 
en el fortalecimiento 

de la empresa local, 
siempre y cuando 

hagamos lo que 

Fortalecerán coordinación en gestión de riesgo
Redacción/Quadratín Jalisco

Con el objetivo de fortalecer el 
trabajo cercano y en equipo de 
las estrategias de prevención y 

atención a emergencias en la entidad, 
el gobernador de Jalisco, Pablo 
Lemus, sostuvo una reunión con 
Laura Velázquez Alzúa, Coordinadora 

Nacional de Protección Civil (CNPC).
En este diálogo se abordaron 

diversas acciones prioritarias para la 
protección de la población jalisciense, 
destacando un mecanismo para 
la gestión de recursos humanos, 
materiales y financieros para la 
atención de emergencia, así como 
la identificación y preparación 

de refugios temporales para la 
atención de la población en caso de 
contingencias.

También se abordó la implementación 
de políticas de Gestión Integral de 
Riesgos (GIR) para el desarrollo urbano y 
ordenamiento territorial, la integración 
de los Atlas Municipales de Riesgos, 
entre otros temas.

• Tequila Studios cuenta con más 
de 10 mil metros cuadrados de 
infraestructura de última generación, 
diseñados para ofrecer servicios de 
producción de nivel mundial.
• Entre sus instalaciones destacan tres 
estudios de diferentes dimensiones de 
2 mil, mil y 600 metros cuadrados, una 
casa multilocación adaptable, áreas 
verdes para filmaciones exteriores y 
equipamiento técnico de vanguardia 
que incluye iluminación, cámaras y 
ópticas de alta calidad.

PARA SABER
sector y que, con estos estudios para 
hacer cine, series o comerciales de 
gran formato, se fortalece también 
Filma Jalisco.

 “Somos de los pocos estados en 
la República Mexicana que tenemos 
una ley fílmica, incluido dentro de 
ellos un organismo que se llama Filma 
Jalisco encargado de la promoción 
para poder establecer grabaciones de 
anuncios de series o de películas, aquí 
en el estado de Jalisco”, añadió Lemus 
Navarro.

Agregó que además a través del 
Cash Rebate se generan estímulos 
para que productores o empresas 
cinematográficas elijan a Jalisco como 
escenario.
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Continúan descuentos al predial 
y agua potable en Tlajomulco
Redacción/Quadratín Jalisco

C ontinúan vigentes los 
descuentos del 15 por ciento por 
pago anticipado del impuesto 
predial y agua potable durante 

todo el mes de febrero. Así lo recordó 
el tesorero municipal, Christian Castro 
Castro, quien destacó que la respuesta 
hasta ahora ha sido excelente por 
parte de los contribuyentes.

El tesorero señala que, se trabaja 
a toda intensidad en las diez 
recaudadoras municipales, en los 
módulos de autopago y en algunas 
dependencias como el Registro Civil 
Número 1 y en los Servicios Médicos 
Municipales donde hay atención 
directa y personalizada a las y los 
ciudadanos que acudan a cumplir con 
esta obligación.

“Queremos hacerles la invitación 
a que aprovechen este 15 por ciento 

de descuento que tenemos de pronto 
pago en estos últimos días, hasta el 28 
de febrero, en predial y agua potable, 
recordarles que puedan realizar este 

pago en las diferentes recaudadoras, 
aquí el CAT central, en el CAT Valles, 
en Plaza Gavilanes, a través del portal 
web, de los módulos de auto pago que 
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A partir de marzo el descuento será del 10 por ciento y en abril del 5 por ciento.

tenemos aquí en el CAT central y en el 
CAT Valles, también en los diferentes 
bancos o hasta en el OXXO”, explicó el 
funcionario.

Subrayó que este año se registra un 
incremento en los pagos vía internet 
por lo que se puede aprovechar esta 
modalidad desde una computadora 
y garantizar el descuento del 15 
por ciento. A partir de marzo el 
descuento será del 10 por ciento y en 
abril del 5 por ciento.

Ubicación de las 10 
recaudadoras municipales:

• Centro Administrativo Tlajomulco 
(CAT)

• Punto de Atención Personalizada 
López Mateos / Plaza Gavilanes

• Punto de Atención Personalizada / 
Mini CAT zona Valle

• Plaza Las Vírgenes / Carretera a 
Chapala

• Delegación Cajititlán
• Delegación San Agustín
-Delegación San Miguel Cuyutlán.
-Delegación San Sebastián el 

Grande.
-Delegación Santa Cruz de las Flores.
-Delegación Santa Cruz Del Valle.
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Dan a Oliva y Nariz de Botón 
una nueva oportunidad

Los perritos rescatados por el Gobierno de Guadalajara fueron rehabilitados 
y están listos para ser adoptados por una familia amorosa

Redacción/Quadratín Jalisco

Después de vivir un infierno, 
los dos perros rescatados 
del maltrato y abandono en 
la colonia Providencia están 

completamente recuperados y listo 
para una familia que los quiera y los 
cuide.

El gobierno municipal de Guadalajara 
confirmó que Oliva venció a la muerte. 
Su pelo naciente recobró el brillo, 
volvió a ladrar y ya ganó 14 kilos. Ella, 
un afgano, junto con su hermano, un 
caniche gigante, fueron rescatados 
de una finca en la Colonia Providencia 
donde estaban en completo estado 
de abandono. Confirmó la presidenta 
municipal de Guadalajara, Verónica 
Delgadillo García.

“Cuando la fuimos a ver el 1 de 
enero-su estado de salud estaba 
muy deteriorado y ahora está súper 
recuperada, eso significa que se hizo un 
gran trabajo”.

La noche del 31 de enero, recordó 
Delgadillo García, el equipo de la 
Dirección de Bienestar Animal, acudió 
a la Colonia Providencia para rescatar a 
ambos ejemplares que, si bien no tenían 
huellas de violencia física, eran víctimas 
de maltrato por abandono.

Debido al estado de salud en el que 
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Los animalitos fueron rescatados del estado de abandono en el que sobrevivían.

Son 400 casas las que están en construcción 
para este programa. 
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Entrega GDL primeras casas de Vivienda Interurbana
Redacción/Quadratín Jalisco

Las primeras seis viviendas del 
programa Vivienda Económica 
Interurbana de Guadalajara, fueron 

entregadas por el gobierno municipal 
en la colonia Vista del Parque, en Tetlán.

Son más de 400 viviendas las que 
se desarrollan actualmente y que 

forman parte de los proyectos de 
repoblamiento de la ciudad.

El jefe de la Oficina 
Ejecutiva de 

P r e s i d e n c i a , 
Mario Silva, 

explicó que con estas acciones se da 
continuidad a los programas para 
que las personas regresen a vivir a 
Guadalajara, en viviendas con acceso 
a servicios públicos, educación, 
transporte y recreación.

Explicó que, en este caso, se tendrá 
acceso fácil y rápido al parque “Luis 
Quintanar”, la estación Tetlán de la 
línea 2, el servicio del Sitren, ciclovías y 
mercados.

“Los planes parciales pueden sonar 
algo muy técnico, pero si lo pudiéramos 
resumir en algo muy concreto, sería en 
lo que estamos haciendo el día de hoy. 

Vivienda accesible, económica, que 
tenga transporte público de calidad 
cerca, con parques y entornos de 
calidad. Eso es lo que queremos lograr 
y esa es la invitación para el proceso de 
los planes parciales”, abundó.

Cabe señalar que, el modelo de 
Vivienda Económica Interurbana 
en Guadalajara ofrece incentivos en 
derechos municipales y licencias a los 
desarrolladores, para que el 20 por 
ciento de la casas en cada proyecto, 
estén protegidas, es decir, que los 
costos oscilan entre los 600 mil pesos y 
un millón de pesos.

gremial, Ramiro Adrián López Arroyo.
El especialista calificó la recuperación 

de Oliva como excelente, ya que 
respondió a los tratamientos y cuidados 
de manera satisfactoria.

“El 1 de enero la recibimos pesando 
12 kilos, ahorita ya pesa casi 24, su 
recuperación ha sido lenta, pero 
segura”, refirió.

Un perro de esa raza, acotó López 
Arroyo, debe estar en los 30 kilos, por 
lo que sigue en tratamiento para ganar 
peso y músculo.

Su hermano, un caniche al cual han 
llamado Nariz de botón, también 
venció a la muerte y pese a que su 
hígado tenía una condición más grave, 
su estado de salud va evolucionando 
favorablemente.

“Derivado del estado hepático 
y desnutrición que tenía, en los 
huesos de su cadera se abrió la piel 
y se expuso el hueso, pero ya ahorita 
está completamente cerrado”. Nariz 
de botón llegó con los veterinarios 
pesando 11 kilos. En este momento 
pesa 18 kilos, aunque su peso ideal, por 
su raza y tamaño, es de 25.

se encontraban, tanto Oliva como 
Nariz de Botón (nombre que le dieron 
al caniche), quedaron bajo la atención 
y cuidado del Colegio de Médicos 
Veterinarios Zootecnistas en Pequeñas 
Especies del Estado de Jalisco. Estaban 

graves.
“Ya estaba a punto de fallecer, pero 

con la atención que le dimos en el 
Colegio, entre todos los colegiados, esta 
chaparrita y su hermano están a salvo”, 
comentó el presidente de la agrupación 
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Ofrecen apoyo a quienes se 
recuperan de una adicción 
Redacción/Quadratín Jalisco

Porque todos merecen una 
segunda oportunidad, el gobierno 
municipal de Zapopan lanzó 
un programa integral para que 

personas en proceso de rehabilitación 
puedan reintegrarse de manera efectiva 
a la sociedad, el presidente municipal, 
Juan José Frangie Saade, explicó que 
la meta es brindar oportunidades de 
crecimiento y desarrollo personal para 
quienes buscan regresar incluso al 
sector laboral. 

“Yo quiero decirles que hoy tenemos 
alrededor de 300 personas en proceso 
de rehabilitación, esos son los casos 
que tenemos, en lo que son los 
establecimientos municipales. Creo 
que es un número pequeño a lo que es 
el problema que existe. Y quiero pensar 
en esa gente que tiene este problema 
de las drogas, que es tan difícil, que 
están en la voluntad de quitárselos, 
pero que muchas veces necesitan el 
apoyo, necesitan el empujón, el sentirse 
obligados, el sentirse apapachados”. 

Erika Edith Alcalá González, 
responsable del La Verdad Sobre las 
Drogas, informó que este programa 
es el resultado del trabajo con 300 
personas que atiende el municipio de 
la mano con organizaciones sociales, el 
cual incluye tres fases: preparación para 
la reinserción, reintegración inicial y la 
adaptación a largo plazo, mediante el 
que se dará seguimiento de autoestima, 
resolución de problemas, prevención 

de recaídas y actividades recreativas, así 
como trabajo comunitario para que, de 
manera permanente, tengan una red 
de apoyo. 

“No vamos a reemplazar ningún 
tratamiento, sino que vamos a dar 
acompañamiento y motivación para 
que se reintegren a la sociedad. En la 
primera fase se hace una planificación 
individualizada y se orienta sobre la 
reintegración. Esto para saber qué 
es lo que quiere el usuario, porque 
posiblemente no todos quieren lo 
mismo. Entonces, habrá personas 
que quieren seguir estudiando algún 
oficio o seguir estudiando la prepa 
o la secundaria. En la fase dos es la 
reintegración inicial y esto se hace 
en los primeros seis meses, cuando 
el usuario ha salido de su proceso, se 
hace una evaluación y un monitoreo”, 
informó
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El alcalde informó que el municipio tiene a 300 personas en rehabilitación.

Realizarán la ampliación de redes de agua 
potable.
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Inicia Tlajo 
obras en 
San Lucas 
Evangelista
Redacción/Quadratín Jalisco

El alcalde de Tlajomulco, Gerardo 
Quirino Velázquez, dio el banderazo 
de salida a las obras de rehabilitación 

y ampliación de redes de agua potable 
y drenaje en San Lucas Evangelista, 
esto, como parte del programa Siempre 
Chambeando por tu Delegación. 

Para esta obra se tiene contemplado 
una inversión de 5.4 millones de 
pesos, al respecto, Celso de Jesús 
Álvarez Solórzano detalló que “vamos 
a continuar con la rehabilitación de la 
calle 20 de Noviembre, vamos a meter 
líneas hidrosanitarias, sobre todo el 
agua, si se fijan, están muy superficiales, 
comúnmente tienen problemas de 
fuga, entonces ahora las vamos a 
inducir de manera correcta”. 

El alcalde Gerardo Quirino reafirmó 
su compromiso de continuar con 
trabajos en todas las delegaciones y 
agencias municipales para ejercer un 
presupuesto justo y equitativo. Tan solo 
en esta administración se canalizará 
casi 140 millones de pesos en 36 
acciones de obra pública para mejorar 
la infraestructura urbana en todas las 
delegaciones del municipio. 

Premia Zapopan a fotógrafos emergentes
Redacción/Quadratín Jalisco

Con el objetivo de visibilizar y 
promover el talento fotográfico 
local brindando una plataforma 

para que las y los zapopanos 
expresaran su creatividad y 

transmitieran su visión del 
municipio a través de la 

fotografía, se llevó a 
cabo la premiación 

de la primera 
edición del Maratón Fotográfico de 
Zapopan, el cual se realizó en diciembre 

pasado.     En esta primera etapa hubo 
tres categorías: profesional, aficionados 
y juvenil, en la que participaron más de 
200 personas.  

Durante la premiación a las mejores 
fotografías el presidente municipal, 
Juan José Frangie Saade, reconoció el 
esfuerzo y la participación de las y los 
fotógrafos en este concurso, en donde 
enfatizó que todas y todos son unos 
ganadores y los invitó a seguir luchando 
por sus sueños y metas.

La meta de Zapopan es 
brindar oportunidades 

de crecimiento y 
desarrollo personal 

para quienes buscan 
regresar incluso al 

sector laboral

Juan José Frangie reconoció el trabajo de 
los fotógrafos.
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Chivas visita al 
sotanero San Luis

El duelo a disputarse en la cancha del Estadio Alfonso Lastras 
correspondiente a la novena jornada y se realizará a las 21:05 horas 

César Huerta/Quadratín Jalisco

C hivas consiguió un triunfo 
importante frente a Pachuca, 
pues le permitió volver a 
colocarse en zona de play in. 

Pero ahora, necesita sumar otro buen 
resultado pues la calificación pende 
de un hilo, además de que carga con 
la obligación como equipo grande de 
meterse directo a Liguilla, por lo que 
su actual posición le sabe a poco. 
En busca de una nueva victoria, 
el Rebaño Sagrado visitará este 
miércoles al Atlético de San Luis.

El duelo a disputarse en la 
cancha del Estadio Alfonso Lastras 
corresponde a la novena jornada del 
Torneo Clausura 2023. Ya se ha ido 
la mitad de la campaña y el Rebaño 
Sagrado no ha logrado obtener 
la regularidad deseada. Bajo la 
dirección técnica de Oscar García, 
el equipo ha tenido altibajos 
muy sonados y no logra todavía 
convencer a sus aficionados.

Para este miércoles, está 
programado que el silbatazo inicial 
suene a las 21:05 horas y el Rebaño 
Sagrado parte como favorito, pues 
aunque no ha tenido una buena 
temporada, su rival es hasta ahora 
el peor equipo de la campaña. Así, 
ante el sotanero de la clasificación, 
Chivas parte con mayor obligación 
de luchar por salir con los tres 
puntos en la bolsa.

De cara a este encuentro, el 
Guadalajara sufrirá la baja de Mateo 
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Chivas buscará un triunfo más para colocarse en zona de play in. 

Los Bravos de Juárez resultaron victoriosos con marcador de 1-0. 
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Sorprende Juárez a 
Tigres a domicilio 
Axel Sierra/Quadratín Deportes 

Los Bravos de Juárez  resultaron 
victoriosos con marcador de 1-0 en 
el duelo de la jornada 9 y doble, ante 

los  Tigres, y de paso, rompieron una 
racha de  233 minutos sin marcar  ante 
los felinos. 

El partido comenzó con un descuido 
de Nahuel Guzmán que estuvo cerca de 
ser capitalizado por los Bravos. 

Seguido de esta acción fueron los 
universitarios quienes  tuvieron el 
control del juego, Sebastián Córdova 
también estuvo cerca de abrir el 

marcador al minuto 15. 
No fue hasta el  minuto 

41, cuando Guilherme Castilho marcó el 
0-1 producto de un potente disparo a la 
red desde fuera del área. Que también 
representó su segunda anotación del 
Clausura 2025. 

Ya en el complemento los auriazules 
fueron quienes pautaron el ritmo del 
partido buscando la igualada teniendo 
múltiples aproximaciones al arco. Sin 
embargo,  los dirigidos por Martín 
Varini  supieron neutralizar los ataques 
de Tigres. 

El encuentro representa el regreso 

Potosí. También sería baja contra 
Pumas el próximo sábado. 

Con el triunfo ante los Tuzos, el 
conjunto rojiblanco volvió a zona 
de play in, con lo que el técnico 
recuperó un poco de la tranquilidad 
perdida. Con 11 puntos, se ubica 
ahora en la décima posición de la 
tabla, a cuatro unidades del sexto 
lugar, último que entrega un boleto 
directo para la Liguilla por el título. 
Chivas no puede relajarse pues nada 
seguro tiene en el torneo.

Su rival de este miércoles en 
teoría llega con la etiqueta de 
víctima. Atlético de San Luis es en 
este momento el peor equipo del 
Torneo Clausura 2025. El sótano 
del a clasificación le pertenece con 
apenas tres puntos, producto de una 
terrible cosecha de apenas un triunfo 
y siete derrotas. Para los potosinos 
también será importante conseguir 
un resultado positivo en casa.

Chávez. En la recta final del partido 
contra Pachuca, el lateral izquierdo 
sufrió un duro impacto en la cabeza. 

Y ahora, como medida de precaución, 
el Rebaño Sagrado determinó que 
ni siquiera hiciera el viaje a San Luis 

de  André-Pierre Gignac, quien estuvo 
alejado de las canchas desde la fecha 2 
del presente torneo. 

Con este triunfo,  FC Juárez  se coloca 
como  sexto lugar de la tabla con 16 

puntos, mismos que ostentan 
los Tigres, quienes se 
mantienen arriba 
por  diferencia de 
goles. 
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México, una historia de amor 
sin altibajos: Hombres G 
Diana Beas/Quadratín Jalisco 

 

Cuatro amigos crearon un grupo 
para hacer música. Lo que 
nunca se imaginaron es que ese 
proyecto llamado Hombres G los 

haría no solo brillar en su natal España, 
sino que trascendería a más países, 
incluido México. 

A más de cuatro décadas de sus 
inicios, siguen vigentes, traspasando 
generaciones y creando nueva música. 

Ahora, regresan a tierra azteca con su 
gira Gracias, México Tour, una forma de 
regresarle un poco del amor que les ha 
dado el país. 

En conferencia de prensa virtual, David 
Summers, Rafael Muñoz, Javier Molina 
y Daniel Mezquiga, platicaron sobre el 
concierto que ofrecerán el próximo 27 de 
abril en el Estadio 3 de Marzo. 

“Bueno, vamos a recuperar algunas 
canciones que hacía mucho tiempo que 
no tocábamos. Vamos a hacer un show 
especial de agradecimiento a México, 
pero básicamente vamos a recordar 
lo que ha sido nuestra historia musical 
relacionada con México y con todas las 
canciones que han sido muy importantes 
en la vida de nuestros fans”. 

“Tenemos un show de dos horas y 
cuarto. Nos gustaría tener invitados, pero 
estamos en este momento gestionando 
eso y no puedo confirmar todavía, 
porque no es fácil de coordinar. Y por lo 
que se refiere a nosotros, vamos a darlo 
todo en el escenario como siempre”, 
reveló David Summer. 

A propósito del nombre de la gira, 
hablaron sobre la relevancia ha tenido 
México desde 1987 que pisaron por 
primera vez suelo azteca.  

“Al principio sabíamos que era un 
país importantísimo para nosotros, 
para nuestro trabajo, conseguir gustar y 
enganchar al público mexicano era para 

nosotros algo importantísimo, pero 
gracias a Dios fue más fácil de lo que 

pensábamos. Enseguida nos 
sentimos muy queridos, 

desde el principio 
prácticamente, y 

esto ha sido una 

historia de amor que nunca ha tenido 
ningún altibajo”, comentó David. 

Por su parte Rafa Gutiérrez, señaló 
que el público mexicano siempre ha 
sido muy fiel con ellos.

“Yo pienso que México, dentro 
de todo lo que son todos los países 
americanos que conocemos, para mí 
es donde hay más talento musical, 
artístico, de toda la vida, por eso yo creo 
también que la respuesta del público 
mexicano con nosotros ha sido tan 
grande, porque allí se aprecia mucho el 
talento y la buena música, y nosotros lo 
notamos no solamente en México, sino 
con todo nuestro público mexicano, 
que también nos encontramos en 
nuestras giras en Estados Unidos.

Y de paso, Javier Molina presumió 
que lleva al país verde, blanco y rojo 
siempre con él y hasta en su hogar. 

“Mira, todas las pulseras que llevo son 
todas mexicanas: la serpiente plumada, 
cadenita mexicana, mexicano, 

mexicano, mexicano; la casa a la mitad 
está decorada de México todo, tengo 
una casa en el campo que la estoy 
pintando y la estoy decorando estilo 
mexicano clásico. México y los Hombres 
G, somos una unión maravillosa, en el 
corazón de verdad”. 

Ya son más de cuatro décadas de 
música en la que han pasado por una 
gran montaña rusas y todo esto les ha 
dejado aprendizajes. 

“La mayor lección yo creo que 
ha sido que sigamos siendo como 
somos y haciendo las cosas como las 
hacemos, con humildad, con trabajo, 
con esfuerzo y con agradecimiento a 
nuestro público”, relató Rafa.

Mientras que para David “yo diría 
que mantener la independencia y la 
honestidad en el trabajo y hacer lo que 
uno cree y no intentar nunca copiar 
a nadie y tener una personalidad 
marcada, pues es algo que tiene su 
recompensa”, expuso Summer.

Y Daniel también dio su punto de vista 
sobre estos años de carrera. “Yo para 
añadir también algo, aparte de lo que 
han dicho David y Rafa, yo creo que la 
lección también que hemos aprendido 
es que el tiempo pasa rapidísimo. De 
repente tienes 19 años y de repente 
te das cuenta y tienes 59 años para 
cumplir 60 y dices, joder, pero esto ha 
sido una siesta. Entonces esos planes 
que haces de futuro y pensando qué 
pasará dentro de 3 o 4 años eso se pasa 
volando, que es la lección que añado”.

Ahora además de la gira y creación 
de nueva música, los Hombre G están 
planeando llegar al cien.

“Bueno, se está pensando en hacer 
una película, largometraje de una hora 
cincuenta, más o menos para estrenar 
en cines, pero luego también hace 
un formato en miniserie de cuatro 
capítulos para las plataformas. Una 
versión extendida para las plataformas”, 
adelantó Summers. 

El grupo español platicó sobre su nueva gira que realizará en el país, lo que para 
ellos representa la tierra azteca en sus vidas y la nueva película que preparan 
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Javier Molina, Rafael Muñoz, David Summers y Daniel Mezquiga, se presentarán en Guadalajara el 27 de abril. 
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